

ESAVS - European School for Advanced Veterinary Studies

www.esavs.eu



L'ESAVS propose une formation professionnelle approfondie tout au long de la vie pour les vétérinaires du monde entier.

Elle transmet des connaissances et des compétences fondées sur des données probantes par le biais de concepts d'apprentissage hybride menant à des diplômes dans des disciplines spécifiques.

Elle propose un enseignement axé sur la pratique et centré sur l'étudiant, dispensé par des experts de renommée internationale et utilisant une approche de résolution de problèmes fondée sur des cas concrets, ce qui permet à ses étudiants d'appliquer immédiatement leurs connaissances nouvellement acquises dans leur travail à domicile.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

06. Sport, Santé, Social, Education

- Certificat de pratique pour les petits animaux
- Mastère – Médecine vétérinaire des petits animaux

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Programmes d'études dans 15 disciplines cliniques vétérinaires



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Programmes proposés en Europe et en Asie



INFOS PRATIQUES

Campus Europe également au Luxembourg
Am Bahnhof 2 - 55765 Birkenfeld
ALLEMAGNE
+49 6782 2329
info@esavs.eu



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 646
Tourisme
www.birkenfelder-land.de
Collectivités
fr.db-city.com/Allemagne-Rh%C3%A9nanie-Palatinat-Birkenfeld-Birkenfeld
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3NsZxCm>
Equipes de sport emblématiques
FC Rhénanie-Palatinat (foot)
Sport in the region
www.stadt-birkenfeld.de/leben-in-bir/sport/sportvereine.html

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation axée sur le développement des compétences professionnelles
- Une approche de l'enseignement de la méthode de résolution de cas mêlant la théorie à la formation pratique
- 30 ans d'expérience
- Tous les enseignants sont des experts réputés dans leur domaine
- Environnement de formation adapté aux besoins spécifiques de la discipline
- Corps professoral et étudiants internationaux



CHIFFRES CLÉS

1727 étudiants
98 enseignants
Date de création : 1991
3 campus (Allemagne, Luxembourg, Asie)

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : AFT



ESAVS - European School for Advanced Veterinary Studies

www.esavs.eu



ESAVS provides in-depth, lifelong professional training for veterinarians around the world.

It conveys evidence-based knowledge and skills through hybrid learning concepts leading to degrees in specific disciplines.

It offers practice-oriented, student-centred teaching by world-renowned experts, using a case-based problem-solving approach, enabling students to immediately apply their newly acquired knowledge to their homework.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

06. Sport, Health, Society and Education

- Professional skills certificate of small animal veterinary practice
- Master's - Médecine vétérinaire des petits animaux

Other programmes and certificates proposed by the school

- Study programmes in 15 veterinary clinical disciplines



TEACHING LANGUAGES
English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Programmes proposed in Europe and Asia

PRACTICAL INFOS

Campus Europe également au Luxembourg
Am Bahnhof 2 - 55765 Birkenfeld
GERMANY

+49 6782 2329
info@esavs.eu



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus : 646
Tourism
www.birkenfelder-land.de
Local government
fr.db-city.com/Allemagne-Rh%C3%A9nanie-Palatinat-Birkenfeld-Birkenfeld
Famous heritage
<https://bit.ly/3NsZxCm>
Local sports teams
FC Rhénanie-Palatinat (football)
Sport in the region
www.stadt-birkenfeld.de/leben-in-bir/sport/sportvereine.html

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Training focused on the development of professional skills
- An approach to teaching case-solving methodology combining theory with practical training
- 30 years of experience
- All teachers are reputable experts in their field
- Training environment adapted to the specific needs of the discipline
- International faculty and students

KEY FIGURES

1727 students
98 teachers
Date of creation: 1991
3 campuses (Germany, Luxembourg, Asia)

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: AFT